

*Al estrenar
el nuevo año*

Estrenamos, Señor, un año nuevo, y con él deseamos estrenar un nuevo corazón a tu estilo, con tus mismos sentimientos, que te llevaron a Ti a dar la vida por nosotros.

Este nuevo año queremos vivirlo evitando las dos grandes tentaciones que tratan de apoderarse de nuestra alma: No queremos vivir ni en el pasado, que ya no está en nuestra mano, ni en el futuro, que no sabemos si llegará. Queremos vivir con plenitud en el presente, confiando toda nuestra vida en tus manos y en tu Corazón. En manos de la Virgen María ponemos este deseo.



Navidad. Seguir de pie, confiados, desafiando las inclemencias del tiempo, la oscuridad de la historia. De pie porque creemos en Dios, en el triunfo final de la bondad y de una justicia que solo puede venir de Dios. Y seguir de pie es confesar que nuestra esperanza no es ni será vana, ilusoria, estéril. En lo íntimo de nosotros hay una fuerza escondida, una certeza oculta, una fe “testaruda” porque tenaz es el amor que Dios nos tiene grabado para siempre en ese Jesús que

HERODES Y

LOS INOCENTES

La dinastía de Herodes hoy en día no se ha extinguido porque hoy en el mundo existen descendientes suyos que continúan dando muerte a millares y millares de niños inocentes con guerras, abortos y otros fines incalificables...

LA VIDA ES UN TANGO Y SI TE RESBALAS, SIGUE BAILANDO.

En la Edad Media, el dentista y el barbero eran la misma persona. Así se mataban dos pájaros de un tiro: te cortabas el pelo y te sacaban la muela.

Pekín, Méjico y Madrid son las ciudades con más “tránsito rodado” del mundo. El “metro” de Pekín tiene la friolera de 442 Kms. de “vía”.

Oración de Fin de Año

Señor Dios, dueño del tiempo y de la eternidad, al terminar el año te doy gracias por todo lo que he recibido de Ti.

Gracias por la vida y el amor, la alegría y el dolor, cuanto fue posible y lo que no pudo ser: te ofrezco las cosas que pasaron por mis manos y lo que con ellas pude construir. Te presento a las personas que, a lo largo de estos meses, amé, a los que me dieron su mano y a los que pude ayudar. Te pido perdón por el tiempo perdido y el dinero malamente gastado, por las obras vacías, el trabajo mal hecho y mi poco entusiasmo.

En los próximos días iniciaremos un nuevo año: detengo mi vida ante el calendario aún sin estrenar. Que sea de tu agrado, Señor. Madre de Dios, Madre mía, ayúdame para que así sea.

Ya que era llegado el tiempo en que de nacer había, así como desposado de su tálamo salía,

abrazado con su esposa, que en sus brazos la traía, al cual la graciosa Madre en su pesebre ponía,

entre unos animales que a la sazón allí había, los hombres decían cantares, los ángeles melodía,

festejando el desposorio que entre tales dos había, pero Dios en el pesebre allí lloraba y gemía,

que eran joyas que la esposa al desposorio traía, y la Madre estaba en pasmo de que tal trueque veía:

el llanto del hombre en Dios, y en el hombre la alegría, lo cual del uno y del otro tan ajeno ser solía.

San Juan de la Cruz

EL FRÍO PUEDE ENTRAR DE REPENTE ENTRE NAVIDAD Y LOS INOCENTES.

POR SAN SILVESTRE (31 de diciembre)
EL ÚLTIMO FRUTO (la aceituna)
Y LA PRIMERA FLOR (la del almendro).

Por S. Silvestre (31-Dic.), la última fruta (la aceituna) y la primera flor (la del almendro).

ADIVINAZA

Todo el mundo lo lleva, todo el mundo lo tiene, porque a todos les dan uno en cuanto al mundo vienen.

El nombre solución:

Siempre asociamos el turrón con la Navidad. Parece ser el dulce más propio para esta fiestas.

Hoy en día se fabrican infinidad de clases de turrón de todas las composiciones, colores, tamaños, marcas y... precios.

Uno de ellos, el turrón de Cádiz que no es más que mazapán relleno de frutas confitadas. Y se conoce por "turrón de Cádiz" porque lo "inventó" el pastelero gaditano Antonio Valls Garrido en su "pastelería Viena" allá por los años de l. 950.

Pues, gracias, señor Antonio por el invento que satisface a los que somos golosos.

PATRONO DE LOS BELENISTAS

No puede ser otro que San Francisco de Asís, y lo es desde que así lo proclamara Juan Pablo II en el año l. 986 a petición de las asociaciones belenistas de todo el mundo.



Día	1	2	3	Tot.
Nac.	7	9	7 =	23
Bod.	0	1	0 =	1
Def.	3	4	1 =	8
Tot.	10	14	8 (32)	

Coincidencia:
El mismo día que moría el abuelo Doroteo (2-En.) había nacido una de sus nietas.

Los propósitos más comunes que suelen hacerse cada año nuevo por aquello de "año nuevo, vida nueva" son:

-dejar de fumar, adelgazar, independizarse, tener un hijo, encontrar trabajo, organizarse mejor, buscar un "hobby", ir al gimnasio, ordenar el álbum de fotos y leer. Y si tú añades dos más, como más personales, ya tienes los doce para cada una de las campanadas del año.

EL GORDO DE LA NAVIDAD

¡Qué más quisiéramos que saberlo por adelantado! Pues...

eso sucedió en el año l. 949. Te cuento: unos días antes del sorteo, un malagueño acudió a la oficina de correos asegurando que había soñado que el premio gordo recaería en el nº 55.666.

Naturalmente que nadie le creyó, por más que los niños del colegio de S. Ildefonso cantaron el "gordo" para el nº 55.666.

Y los malagueños, por incrédulos, tuvieron que consolarse con el sabido "no hay mejor lotería que el trabajo y la economía."



SEMANARIO : 1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo

Si bien el 1º de Enero ha habido bastantes bautizos a lo largo del siglo XX, todos son de niños/as nacidos/as en los últimos días de Diciembre.

El primero de Enero (primer día del año) no se estrenó en cuanto nacimientos hasta el año l. 941. Y hasta 7 ha habido a lo largo de todo el siglo en este día, de los cuales tres recibieron el nombre de MANUEL/MANUELA para que celebraran a la vez y el mismo día el cumpleaños y el santo.

Por lógica, el día 1 de Enero no hubo ninguna boda, pero sí tres fallecimientos, entre ellos el del Sr. Alejo (1964-83 años) y ya en 2.006 el de Mariana Aparicio (83 años).

El 2 de Enero ya hubo hasta 9 nacim. y entre ellos, como más conocidos, el de Severina, Aurelia, Argentino. Y la primera boda y única en todo el siglo fue en 1928, la del Sr. José con la Sra. Felicidad. Fallecimientos, cuatro entre ellos los de Isabel Morínigo, Doroteo y D. Augusto con 78 años, en 1982. Fuera del siglo, el de Consuelo Morín (Tres Cuartos) en 2008 a los 86 años.

El 3 de Enero, hasta siete nacim. entre ellos el de Victoriano (Consuelo) en 1.916 y ya en 2006, el primero de Enero, el de una niña que... (ver foto)

Ninguna boda a lo largo del siglo XX el día 3 de Enero y sí un fallec, sólo uno. Y fuera del siglo, en 2001, el nac. de una niña con un nombre muy bonito y muy "alegre" a más de ser "nombre de reina".